
ACTA	  ORDINARIA	  	  N°02-‐2013	  
COMITÉ	  EJECUTIVO	  REDD+	  

	  
	  
Acta	  de	  la	  sesión	  ordinaria	  N°2,	  celebrada	  por	  los	  miembros	  del	  Comité	  Ejecutivo	  de	  REDD+,	  a	  
las	  catorce	  horas	  treinta	  minutos	  del	  día	  miércoles	  treinta	  y	  uno	  de	  julio	  de	  dos	  mil	  trece,	  en	  el	  
Auditorio	  del	  IFAM.	  
	  

Con la asistencia de las siguientes personas: 

 

 Sr. José Rafael León Mora    Representante de ONF 

 Sr. Jorge Eduardo Brenes González  Representante de Industria maderera 

 Sr. Luis Arturo Salazar Rodríguez  Representante de Industria maderera 

 Sr. Hernán Carlos Cascante Layan   Representante de Pueblos Indígenas 

 Sra. Juliana Andrade Montezuma  Representante de Pueblos Indígenas 

 Sr. Roberto Azofeifa Rodríguez  Representante de MAG 

 Sr. Ulises Blanco Mora   Representante de Sociedad civil o   
dueños de terrenos en sobre uso 

 Sra. Sonia Durón González    Representante de Sociedad civil o   
dueños de terrenos en sobre uso 

 

Observadores:  

 Evelyn Chaves- Unafor  

 

Participan de la Secretaría Ejecutiva de REDD+: 

 Alexandra Sáenz Faerron     
 Javier Hernández  

	  
Agenda Sesión	  ordinaria	  N°2 
Hora:	   2:30	  p.m.	  
Fecha:	  miércoles	  31	  de	  julio	  de	  2013	  
Lugar:	  Auditorio	  del	  IFAM	  
	  
Agenda	  Punto	  Único.	  

1. Revisión	  del	  borrador	  del	  Reglamento	  
	  
ARTICULO	  N°1:	  REVISIÓN	  DEL	  BORRADOR	  DEL	  REGLAMENTO	  
	  
Los	  miembros	  del	  Comité	  Ejecutivo	  de	  REDD+	  dan	  revisión	  al	  Borrador	  del	  Reglamento	  cláusula	  
por	  cláusula	  haciendo	  una	  serie	  de	  sugerencias	  tales	  como:	  
	  



• Incluir	  en	   la	   introducción	  que	  el	  presente	  documento	  se	  desarrolla	  el	  Reglamento	  de	  
Operación.	  

• Establecer	  el	  objetivo	  del	  Comité	  Ejecutivo	  basado	  en	  el	  Decreto	  #37352-‐MINAET.	  
• Cláusula	  Quinta.	  	  

o En	   la	   cláusula	   quinta	   acerca	   del	   suplente	   se	   sugiere	   utilizar	   la	   redacción	  
sugerida	  por	  don	  Ulises	  Blanco.	  

• En	  la	  cláusula	  sétima	  se	  sugiere:	  
o Eliminar	  la	  figura	  de	  presidente	  y	  secretario	  y	  sustituirla	  por	  un	  coordinador.	  
o Eliminar	   la	   frase	   que	   dice	   que	   el	   Comité	   Ejecutivo	   nombrará	   una	   Secretaría	  

Ejecutiva	   y	   sustituirla	   por	   la	   frase	   El	   Comité	   recibirá	   apoyo	   de	   la	   Secretaria	  
Ejecutiva	  para	  la	  toma	  de	  decisiones.	  

• 	  Cláusula	  octava.	   	   Se	   sugiere	   eliminar	   la	   cláusula	   octava.	   Pasar	   algunas	   funciones	  del	  
presidente	  al	  coordinador,	  tales	  como:	  	  	  

o Coordinador	   tiene	   la	   función	   de	   abrir/cerrar	   sesiones,	   todos	   los	   miembros	  
pueden	  firmar	  las	  actas	  en	  conjunto	  con	  los	  demás	  miembros	  del	  directorio.	  

• Se	  debe	  agregar	  una	  cláusula	  con	  las	  funciones	  del	  coordinador.	  
• Se	  incluye	  una	  cuarta	  cláusula	  con	  las	  funciones	  de	  la	  Secretaría	  Ejecutiva.	  
• Funciones	  de	  la	  Secretaría	  Ejecutiva:	  La	  Secretaría	  debe	  dar	  apoyo	  al	  Comité	  Ejecutivo,	  

convocar	  a	  sesiones,	  confirmar	  el	  quórum.	  
• Operatividad	  del	  Comité	  Ejecutivo:	  	  

o Las	  sesiones	  serán	  públicas,	  tanto	  ordinarias	  como	  extraordinarias.	  
o Se	  debe	  realizar	  una	  convocatoria,	  si	  no	  se	  cuenta	  con	  el	  quórum	  necesario	  se	  

pospone	  la	  sesión.	  
o El	  quórum	  debe	  estar	  formado	  por	  5	  miembros.	  

• Modificaciones	  de	  la	  Cláusula	  10.	  
o En	  el	  inciso	  D.	  Eliminar	  el	  primer	  párrafo	  hasta	  la	  cuarta	  línea.	  
o En	  el	   inciso	  E.	   En	   la	  definición	  del	   libro	  de	  actas,	   debe	  haber	  un	   libro	  de	  uso	  

oficializado	  con	  hojas	  foliadas	  que	  se	  van	  agregando	  y	  éste	  debe	  estar	  al	  día.	  
o En	  el	   inciso	  F.	  En	   la	   línea	  sexta	  cambiar	  Alternativas	  de	  Solución	  por	  Opciones	  

de	   Solución;	   y	   en	   la	   línea	   siete	   cambiar	   Se	   pospone	   el	   tema	   por	   El	   tema	   se	  
archiva.	  

o En	  el	  inciso	  G.	  Eliminar	  la	  última	  oración.	  
• Cláusula	  11.	  Acerca	  del	  Comité	  de	  Asesoramiento.	  Se	  elimina	  la	  última	  frase.	  
• Cambiar	  título	  de	  Manual	  de	  Funcionamiento	  por	  Reglamento	  de	  Trabajo.	  
• En	  la	  medida	  de	  lo	  posible	  tomar	  las	  decisiones	  por	  Consenso.	  

ACUERDO	  PRIMERO	  
Se	  acuerda	   la	   secretaría	   revise	   y	  provea	  otra	   versión	  del	  Reglamento	  de	   trabajo	   con	   todo	   lo	  
anteriormente	  expuesto	  y	  distribuirlo	  a	  los	  miembros	  para	  ser	  aprobado	  en	  la	  próxima	  sesión	  
del	  comité.	  
	  
ACUERDO	  SEGUNDO	  
Realizar	  un	  taller	  conjunto	  entre	  el	  Comité	  Ejecutivo	  y	  la	  Comisión	  Interinstitucional.	  Se	  sugiere	  
realizar	  una	  reunión	  entre	  Comité	  Ejecutivo	  con	  SINAC	  y	  FONAFIFO.	  
	  
ACUERDO	  TERCERO	  
Se	  acuerda	  extender	  una	  excitativa	  a	  los	  miembros	  del	  comité	  para	  que	  cada	  sector	  nombre	  el	  
suplente	  y	  contar	  en	  el	  menor	  plazo	  posible	  con	  el	  representante	  del	  sistema	  bancario.	  
	  
ACUERDO	  CUARTO	  
Enviar	  nota	  al	  banco	  mundial	  manifestando	  la	  preocupación	  por	  el	  retraso	  en	  la	  ejecución	  del	  
proyecto.	  
	  



ACUERDO	  QUINTO	  
La	  próxima	  sesión	  será	  el	  28	  de	  agosto	  del	  presente	  año	  por	  lo	  que	  se	  enviará	  	  el	  reglamento	  
corregido	  y	  la	  agenda	  del	  día	  considerando	  los	  siguientes	  puntos:	  	  

o La	  elección	  del	  coordinador.	  
o Realizar	  un	  taller	  sobre	  el	  papel	  de	  los	  sectores.	  	  
o Queda	  pendiente	  la	  opción	  de	  la	  modificación	  del	  Decreto	  #37352-‐MINAET.	  

	  
	  
Sin	  más	  asuntos	  por	  tratar,	  se	  levanta	  la	  sesión	  a	  las	  dieciséis	  horas.	  
	  
	  
	  


